



## Denuncia hermana a Cuauhtémoc Blanco por intento de violación

**NIDIA "N"** acusa que los hechos sucedieron hace 5 años cuando el hoy diputado de Morena era Gobernador de Morelos; calló por amenazas, señala. **pág. 10**

Acusan presiones y amenazas

# Denuncian a Blanco por intento de violación

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

**T**ras permanecer callada por cinco años debido a presiones y amenazas, Nidia Fabiola "N", media hermana de Cuauhtémoc Blanco, presentó una denuncia penal por el intento de violación en contra del exgobernador de Morelos y actual diputado federal de Morena.

Lo anterior se encuentra asentado en la carpeta de investigación SC01/9583/2024 filtrada a medios de comunicación, donde se estableció que el exmandatario pretendió abusar sexualmente de ella cuando laboraba en la Secretaría de Desarrollo Económico y del Trabajo de Morelos desde marzo de 2019.

**EL  
DATO**

**FABIOLA "N"** trabajó en la Secretaría de Desarrollo Económico como directora de las Pymes desde que inició y hasta que concluyó el gobierno de Cuauhtémoc.

En la querrela de Fabiola también fue acusado por el mismo delito de intento de violación, Ulises Bravo Molina, otro medio hermano de el Cuau.

Según la denuncia, los hechos ocurrieron en la propia residencia oficial Casa Morelos, sede del titular del Poder Ejecutivo estatal, donde habrían participado los hermanos Bravo.

Detalló que no denunció en su momento porque ha recibido amenazas por parte del legislador y su equipo para mantener en privado el caso.

Sin embargo, abundó que decidió interponer la demanda una vez que concluyó la gestión estatal en Morelos, el 30 de septiembre pasado, aun cuando Cuauhtémoc Blanco lo dejó desde hace un mes para ocupar el cargo de diputado federal por la cuarta circunscripción.

Hasta el momento no se ha emitido un pronunciamiento oficial del exfutbolista del Club América, Cuauhtémoc Blanco, sobre la acusación; el caso está en proceso de investigación.

**NIDIA FABIOLA**, media hermana del exgobernador de Morelos, asegura que éste intentó abusar de ella cuando trabajó en la Secretaría de Desarrollo; señala a otro hermano, Ulises Bravo



CUAUHTÉMOC Blanco, exgobernador de Morelos, el pasado 11 de julio.

La Casa Morelos donde despachaba el actual legislador morenista fue escenario de un caso de acto de violencia de género cuando celebró un cumpleaños. Su medio hermano Ulises propinó una golpiza brutal a la madre de su hija, Liu León, quien interpuso una denuncia por estos hechos, pero fue desechada en mayo pasado.

No es la primera vez que Blanco se encuentra inmerso en varios escándalos, ya que existen en su contra denuncias por no transparentar millonarios recursos en diversas dependencias durante su gestión como gobernador de Morelos.

Además de que, a mediados de su gobierno, la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda inició una investigación en su contra y varios de sus familiares y colaboradores cercanos, por desvío de recursos públicos.

Asimismo, fue acusado de conformar una red de nepotismo en su administración, con la cual benefició a su madre y

dos tías: Hortensia, Patricia y Esperanza Bravo, respectivamente.

Otros familiares participaron en dicha red: su media hermana, un primo, la esposa de éste, y dos sobrinos, por lo que los partidos PRI, PAN, PRD y Redes Sociales Progresistas (RSP) presentaron una denuncia en contra de Cuauhtémoc Blanco.

A principios de 2022 se difundieron en la prensa nacional algunas fotografías en donde se observaba a Blanco Bravo acompañado de los principales líderes del narcotráfico en Morelos.

En fecha reciente, Raúl Hernández Cruz, presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Morelos, aseguró que durante los últimos cinco años del gobierno de Cuauhtémoc Blanco Bravo hubo corrupción en los centros penitenciarios de la entidad, lo que provocó violencia, falta de servicios de salud y facilitó el ingreso de alcohol, armas, drogas y celulares a las prisiones.

Foto: Especial